

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-210

AMBATO, JUEVES, 11 AGO. 2022



**Iluminación en
PUENTES ENALTECERÁN
LA BELLEZA DE LA CIUDAD**



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Iluminación en puentes enaltecerán la belleza de la ciudad
3. Caninos de Quisapincha recibieron un adiestramiento básico
4. Concluyó la segunda fase de desinfección del sistema Troya
5. Cierre de puente Mera
6. La alcaldía de Ambato entregará nuevo parque recreativo a Ambatillo
7. La Emapa ha repuesto 141 tapas de alcantarillado en lo que va de 2022
8. Transportistas recibieron capacitaciones sobre seguridad vial



- Obras

Iluminación en puentes enaltecerán la belleza de la ciudad

La administración de Altamirano invierte 190.000 dólares en el mejoramiento de los puentes.

Los puentes Juan León Mera y Luis A. Martínez serán iluminados y formarán diversas coreografías de luces, brindando un deleite visual para propios y extraños. Estas plataformas son a menudo hitos distintivos que, con el paso del tiempo, se han integrado en el paisaje.

La obra que cuenta con un 20% de avance, contempla la instalación de 10.000 luminarias, las cuales tendrán una vida útil de aproximadamente 10 años.

"Hemos colocado la canalización eléctrica y los cajetines en: tensores, parte inferior del puente y estructura metálica. Actualmente, trabajamos con una grúa en la instalación de alrededor de 1.200 soportes de aluminio para la ubicación de las luminarias", dijo José Luis Banda, fiscalizador.

Las luces serán RGB e irán cambiando de colores a través de una computadora que estará instalada en el Mercado Colón para el puente Juan León Mera y, desde el parqueadero de la calle Cuenca se controlará el puente Luis A. Martínez.

AE / AE



• Atención Ciudadana

Caninos de Quisapincha recibieron un adiestramiento básico

Buenas prácticas y tips de adiestramiento canino imparte la Agencia de Orden y Control.

Treinta canes participaron del 23 de julio al 06 de agosto de 2022 en el Taller Vacacional 'El mejor entrenador para tu mascota eres tú', que lleva a cabo la Agencia de Orden y Control Ciudadano, con el Grupo de Adiestramiento Canino.

La administración del alcalde Javier Altamirano crea estos espacios con el objetivo de concientizar a la ciudadanía sobre la tenencia responsable de mascotas, fomentar el respeto y buen uso de los espacios públicos, y sobre todo generar vínculos de hermandad entre la colectividad ambateña.

"Una algarabía total se vivió en el parque central de Quisapincha con la clausura del taller, donde las mascotas con sus dueños realizaron un desfile de disfraces y demostraron los conocimientos aprendidos", mencionó Luis Chimborazo, jefe del Cuerpo de Agentes de Control Municipal.

Estos talleres se realizan en la parroquia Santa Rosa y en el parque de Las Flores, los cuales han tenido una acogida prometedora por niños, jóvenes y adultos.

AE / AE



* Servicios Básicos

Concluyó la segunda fase de desinfección del sistema Troya

Análisis de laboratorio garantizan que el agua de Ambato cumple parámetros de calidad

“Finalizada la segunda fase de desinfección y desincrustación del sistema Troya que producto de la contaminación que sufrió en el último Paro Nacional, la empresa contratista Brontho Skay del Ecuador y nuestro Laboratorio de Control de Calidad han emitido los resultados de los análisis del agua, garantizando que el líquido elemento se encuentra en óptimas condiciones y apto para el consumo humano”, mencionó Xavier Espinoza, gerente de la Emapa.

El proceso se desarrolló por fases mediante la limpieza de las redes de conducción, distribución y tanques de almacenamiento, con el objetivo de eliminar aceites, grasas, sedimentos u otros elementos contaminantes.

“Hemos realizado todos los esfuerzos posibles para garantizar agua en cantidad y calidad a los ambateños”, sostuvo Espinoza.

cb / AE





GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

COMUNICADO

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Obras Públicas, informa a la ciudadanía que, debido a la obra:

'MEJORAMIENTO DE LOS PUENTES JUAN LEÓN MERA Y LUIS A. MARTÍNEZ'

Se realizará el cierre de un carril del puente Juan León Mera (sentido centro de la ciudad - Atocha), el viernes 12, sábado 13 y domingo 14 de agosto de 08:00 a 18:00, por la instalación de luminarias en la estructura metálica del puente.

Se recomienda a los ciudadanos circular con precaución y tomar vías alternas.

Las pequeñas molestias de hoy serán los grandes beneficios del mañana.



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



- Obras

La alcaldía de Ambato entregará nuevo parque recreativo a Ambatillo

La administración de Altamirano trabaja en beneficio de las 18 parroquias rurales del cantón.

El gran mirador de Ambato, Ambatillo, estrenará muy pronto un nuevo espacio recreativo para niños, jóvenes y adultos. Una obra que ha sido ejecutada en coordinación con el GAD parroquial, buscando el sano esparcimiento y la unidad entre los habitantes.

La obra se realizó en un área de 1.074 m², donde se construyó baterías sanitarias para mujeres, hombres y personas con discapacidad, cancha de fútbol con césped natural, graderíos de hormigón con cubierta de policarbonato, área de juegos infantiles de madera y, se instaló un cerramiento de malla electrosoldada para seguridad de quienes visiten el lugar.

“La construcción del parque se realizó en 90 días, está ubicada junto a las instalaciones del GAD parroquial y se ha invertido 75.368 dólares, el alcalde Javier Altamirano realizará la entrega oficial en los p

próximos días”, informó Kleber Padrón, director de Obras Públicas.

Juntos Construimos La Gran Ciudad.

AE / AE



* Servicios Básicos

La Emapa ha repuesto 141 tapas de alcantarillado en lo que va de 2022

Se han invertido más de 35 mil dólares en la reposición de este importante accesorio

Hasta la fecha, personal técnico de la Dirección de Operación y Mantenimiento (DOM), de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa), realizó la reposición de 141 tapas de alcantarillado en varios sectores de la ciudad con una inversión de 35.109 dólares.

Se intervino en los sectores de: Julio Castillo - Indoamérica, Garcilazo de La Vega - José Zorrillo, Carlos Cando - Santos Nicolás, Av. Los Andes / Sangay - Cotacachi, Línea Férrea - Av. Rodrigo Pachano, Av. Pasteur, Av. Atahualpa - Aníbal Granja, Manuel Jaramillo - Manuel Cornejo, Hugo Valencia - Base Sur, entre otros.

Leonardo Acosta, analista técnico, explicó que las reposiciones y mantenimientos se debe a que las tapas son sustraídas, cumplen su vida útil o son desgastadas por la circulación permanente de maquinaria pesada o automóviles que ocasionan su deterioro continuo. "Ante estos factores, como empresa ...





- Transporte Seguridad

- Atención Ciudadana

Transportistas recibieron capacitaciones sobre seguridad vial

La administración de Altamirano trabaja por mejorar el servicio dentro del transporte público.

La Asociación de Compañías y Afines de Transporte Interprovincial de Pasajeros (ACATIP), recibió capacitaciones permanentes sobre la reforma a la Ley Orgánica de Transporte Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial; y, la Ordenanza que Regula el Tránsito y Transporte Terrestre en el cantón Ambato, con la finalidad de concientizar sobre el respeto y buen uso de la normativa.

“Las capacitaciones se realizaron con las 130 operadoras que conforman la asociación y cerca de 200 agremiados. Como Agentes Civiles de Tránsito y seres humanos que somos les hemos motivado a brindar un mejor servicio a los usuarios, con un trato amable, respetuoso y seguro”, explicó la ACT. Patricia Pico.

Por su parte, Marlon Pazmiño, presidente de la ACATIP, agradeció a la municipalidad por los talleres impartidos, ya que ha permitido que los conductores reflexionen sobre la importancia de la ley y la responsabilidad de trasladar a los pasajeros.

AE / AE